

DANKE

Man sieht die Sonne langsam untergehen,
und erschrickt dann doch,
wenn es plötzlich dunkel wird.

Franz Kafka



Von ganzem Herzen sagen wir DANKE

- für jegliche Hilfe der Betreuung und Unterstützung
- für jede Umarmung und Händedruck, wenn die Worte fehlten
- für tröstende Worte, gesprochen oder geschrieben
- für alle Zeichen der Liebe, Freundschaft und Verbundenheit
- für das Gebet, die Musik und die Teilnahme an der Beerdigung
- sowie für die schönen Blumen, Messe- und Kerzenspenden

Die Trauerfamilien